

人権教育参観日・講演会 1月17日(日)

授業、人権標語・人権作文発表、講演会、「人権」について深く考えることのできた1日になったことができましたと思います。ご参観あ

りがとうございました。講演では、感想をお願いしたところ、たくさんの感想をいただきました。今後の活動の参考にします。ご協力ありがとうございました。

1月17日(日) 新聞コンクール最終審査(高知市・教育センター)

↑発表する2人です。応援席は、後の方でしたので、2人のアップの写真が撮れませんでした。ごめんなさい。(審査員が、舞台の前にずらりと並び、さぞ緊張したことでしょう。)

参観日が行われた日に、6年有友七海さん 5年坂本春菜さんが5・6年生を代表して参加しました。競争率400数十倍から選ばれた作品だけあって、参加した16校のプレゼンテーションは、どの学校も素晴らしいものでした。大用小の2人も練習の成果を出し切り、立派な発表でした。特選入賞という結果で、おしくも盾(たて)は、のがしましたが、教育長さんの開会の言葉にあった「この場に立てるということだけで、素晴らしい、、、」の通りと思います。参加した2人、そして新聞作りに参加した5・6年生をあらためて、ほめたいと思います。入賞おめでとう!!!